
Der Kleine
Schreiberling

Liegen gelassen, wie ein Postpaket?

Nr. 307

„Denn der Sünde Sold ist der
Tod; die Gabe Gottes aber ist
das ewige Leben in Christus
Jesus, unserm Herrn.“

Römer 6,23

Seit Wochen habe ich auf der
Post ein Paket liegen. Ich war
nicht da als der Postbote kam
und da hat er mir eine Postkarte
in den Briefkasten gesteckt. Da
liegt das Paket nun auf der Post
für mich bereit, und ich habe es
immer noch nicht abgeholt. Ich
habe einfach nicht die Zeit ge-
funden. Das Ende  vom Lied
war, dass das Paket an den Ab-
sender zurück ging. Wie schade.
Behandeln wir Gott vielleicht
genauso, wie ich mein Paket.
Das wir ihn einfach vergessen
und liegenlassen. Das er zwar für
uns bereit ist, aber wir haben
bisher noch nicht so die rechte

Zeit gefunden ihn abzuholen?
Gott meint es gut mit uns und er
will uns seinen guten Weg wei-
sen. In Johannes 3,16 steht:
„Denn also hat Gott die Welt
geliebt, dass er seinen eingebo-
renen Sohn gab, auf dass alle
die an ihn glauben nicht ver-
loren gehen, sondern das ewi-
ge Leben haben.“ Gott liebt
uns! Er liebt uns von Anfang an.
Von jeher. Von Ewigkeit her. Und
das in einer Reinheit und Selbst-
losigkeit, wie wir sie nirgendwo
sonst finden können. Er will, dass
unser Leben gelingt. Das unser
Leben erblüht. So wie jetzt im
Frühling alles blüht und zu sei-
ner vollen Schönheit gelangt, so
will Gott, dass unser Leben er-
blüht und wir zu unserer ganzen
Fülle kommen. Doch es gibt et-
was, das uns blind macht für das
Handeln Gottes. Es ist die Sün-

de. Unser Eigenleben. Unsere
Rebellion gegen Gott unsere Ver-
fehlungen. Sünde trennt uns von
Gott. Sünde führt unweigerlich
zum Gericht Gottes und in un-
ser Verderben. Doch das will
Gott nicht. Jesus Christus kam,
um für unsere Schuld am Kreuz
zu sterben. Er starb stellvertre-
tend den Tod für uns am Kreuz.
Wenn wir ihn annehmen, haben
wir Vergebung unserer Schuld
und das ewige Leben. Römer 10,
9-10: 9 Denn wenn du mit dei-
nem Munde bekennst, dass
Jesus der Herr ist, und in dei-
nem Herzen glaubst, dass ihn
Gott von den Toten auferweckt
hat, so wirst du gerettet. 10
Denn wenn man von Herzen
glaubt, so wird man gerecht;
und wenn man mit dem Mun-
de bekennt, so wird man ge-
rettet.“

„Denn aus Gnade
seid ihr selig geworden

durch Glauben,
und das nicht aus euch:

Gottes Gabe ist es,“
Epheser 2,8


